

# 'Subsidio de emergencia llegó a más de 211.000 cesantes'

En el primer semestre se presentó una disminución del 7,4% en la afiliación de trabajadores a las cajas de compensación.

f FACEBOOK

✉ ENVIAR

🐦 TWITTER

in LINKED IN

G+ GOOGLE PLUS

🔖 GUARDAR



Julian Molina. Superintendente de Subsidio Familiar.

ARCHIVO PARTICULAR

POR: PORTAFOLIO · AGOSTO 23 DE 2020 - 08:24 P.M.

**L**as Cajas de Compensación han entregado hasta el 5 de agosto, 211.414 subsidios de emergencia a los trabajadores cesantes por un valor de \$565.888 millones, **como un alivio para las personas que perdieron su empleo, en el marco de la emergencia económica decretada como consecuencia de la pandemia por la covid-19.**

(11,6 millones de beneficiados por alivios de sector finanzas).

De acuerdo con Julián Molina Gómez, Superintendente del Subsidio Familiar, **el beneficio de protección al cesante con el que fueron cubiertas las personas consiste en el pago de \$1'755.606, en tres mensualidades.**

(En Colombia, gran parte de los subsidios van a la población más rica).

**"Además, garantizamos salud, pensión y los demás beneficios otorgados durante seis meses. Sabemos que no es suficiente, vamos a mitad de camino, por ello el Gobierno Nacional, de la mano del Ministerio del Trabajo, ampliará**

## Lo más leído

1. Consejos para optimizar sus finanzas en época de pandemia
2. Tensión de los 'últimos en abrir' por protocolos distantes a negocios
3. 'Subsidio de emergencia llegó a más de 211.000 cesantes'
4. ¡La caja no es la reina!
5. La recuperación en Europa: empieza a perder dinamismo
6. El subsidio que propone la Andi para ayudar a la economía informal

**este beneficio a otros 200.000 usuarios”,** señaló el funcionario.

La primera fase de entrega de la transferencia fue financiada con recursos del Fondo de Solidaridad de Fomento al Empleo y Protección al Cesante (Fosec), con los aportes parafiscales realizados por los empresarios afiliados al sistema del subsidio familiar.

La segunda fase será financiada mediante recursos del Fondo de Mitigación de Emergencias (Fome). **Las cajas están a la espera de la asignación y regulación de la forma en que serán transferidos estos recursos, para dar prioridad a los solicitantes aprobados en lista de espera.**

De acuerdo con el Superintendente, más de 297.543 millones de pesos han sido entregados mediante el subsidio de emergencia, a los colombianos que perdieron su empleo y que estuvieron afiliados a una caja de compensación familiar durante un año continuo o discontinuo en los últimos 5 años.

En el balance del comportamiento de las cajas de subsidio en el primer semestre del 2020, **Molina señaló que en Colombia existen 43 cajas de compensación familiar con 19,4 millones de beneficiarios.**

Dichos beneficiarios son los trabajadores afiliados y sus familias. De hecho, solo los trabajadores representan casi 9 millones y los demás son sus familiares.

**“De enero a junio las cajas pagaron 1,1 billones de pesos por concepto de cuota monetaria. Esta cuota es el subsidio monetario que reciben los trabajadores afiliados de menores ingresos por sus personas a cargo que son los que les dan ese derecho”,** explicó el superintendente.

De acuerdo con la entidad, entre enero y junio del 2020 se ha presentado una disminución del 7,4% en la afiliación de trabajadores a las cajas de compensación familiar, comparadas con las 2019. **En el mismo periodo de este año cerraron con 8'956.067 personas inscritas, mientras que en 2019 fueron 9'676.447. Esa reducción se tradujo en 720.000 afiliados menos, aproximadamente.**

Para el caso de los aportes logrados en el primer semestre del 2020, y pese a la desaceleración, estos aumentaron en un 5,8% en comparación con el periodo enero a junio de 2019.

El año pasado totalizaron en 3'586.990 millones de pesos, mientras que en los primeros seis meses del 2020 fueron de 3'793.461 millones de pesos, un equivalente de crecimiento de 206.471 millones de pesos.

**“A pesar de la crisis por la covid-19, las 687.426 empresas que tienen a sus trabajadores afiliados hicieron el aporte del 4% de sus nóminas por cerca de 3,8 billones de pesos en el primer semestre de 2020”,** apuntó.

#### **INTERÉS POR EL BENEFICIO**

- En el segundo trimestre de 2020, la Superintendencia del Subsidio Familiar atendió 6.891 PQRS que interpusieron los ciudadanos para buscar respuestas e información, especialmente, sobre el subsidio económico de emergencia decretado por el

Gobierno Nacional para atender a los desempleados.

- Los meses con mayores radicaciones fueron abril con 2.859 y mayo cuando se recibieron 3.054.

- En el primer semestre del 2020 se atendieron 21.823, que fueron presentadas a través de los diferentes canales de atención.

- En el semestre se registró un aumento del 377% de solicitudes frente al mismo periodo del 2019.

[REPORTAR ERROR](#)

[IMPRIMIR](#)

## Recomendados

ECONOMIA

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Anticiparían el final de las cuarentenas sectorizadas en Bogotá



El Quindío se alista a construir tres nuevos parques temáticos



Comerciantes de Bogotá realizan plantón para pedir reactivación



Por el coronavirus, uso del efectivo ya habría caído a cerca del 70%

[VER MÁS](#)

### TE PUEDE GUSTAR

Enlaces Patrocin



**Cómo ver Netflix estadounidense si estás fuera de USA**

Best Value VPN



**Experta en lingüística explica como hablar inglés con solo 15 min de estudio al día**

Babbel



**¡Mucha gente en Colombia está ganando miles de pesos, y la razón te dejará muy sorprendido!**

TodayPosts